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Abstract (en)
The device has a tubular body (5) integrated with hinges (3) and hinged between two bearings (4a, 4b) integrated with an interface (2). The body
encloses fixed damping units e.g. cartridges (6, 7), where a rod (8) is positioned between the damping units. The rod is moved in translation so as to
activate one of the damping units during opening of a hatch and activate the other damping unit during closing of the hatch. The rod is integrated in
rotation with the tubular body using a long nipple screw (9).

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'amortissement d'un ouvrant (1) de véhicule militaire lors de sa fermeture et de son ouverture, ledit ouvrant
étant solidaire de gonds (3) articulés par rapport a une interface (2). Ce dispositif comprend un corps tubulaire (5) solidaire des gonds et articulé
entre deux paliers (4) solidaires de l'interface, ledit corps (5) renfermant deux moyens d'amortissement fixes (6, 7) entre lesquels une tige (8) est
interposée, ladite tige (8) étant mobile en translation pour actionner un (6) des moyens d'amortissement lors de l'ouverture de l'ouvrant et l'autre
moyen (7) d'amortissement lors de la fermeture de I'ouvrant. La tige (8) est solidaire en rotation du corps tubulaire (5) et est reliée au corps tubulaire
(5) a l'aide d'une vis (9) a téton long. La tige (8) est munie d'une rainure hélicoidale (22) dans laquelle un doigt (10) solidaire de l'interface (2) est
engageé afin de lui imprimer un mouvement en translation.
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